

おにわかい つうしん

御庭会通信



東北御庭会 総会 風景

● 四国御庭会 総会

4月18日 リーガロイヤルホテル新居浜

四国地区では、スーパー御庭番VER2.5の概要説明の後、田口造園技術研究所の田口 進先生による講義が行われた。「外構のデザインと設計」をテーマとし、外構設計を行う上での留意点や、提案図面を作成する上での効果的な方法など、実際の業務に直結する内容の講義が行われた。

● 中国御庭会 総会

4月18日 アークホテル広島

中国地区の総会では、今後の商品開発の方向性とスーパー御庭番VER2.5の概要説明が行われた。その後、日本ペイント(株)カラーデザインセンターの久保 量載先生による、色彩の基礎知識や住宅建材の色彩動向についての講義が行われた。

● 群馬御庭会 総会

6月12日 前橋東急イン

群馬地区の総会では、春の新商品の紹介、およびスーパー御庭番VER3.0の概要説明が行われた。また、群馬県立農林大学校講師である金井 寛太郎先生による「見えない物が伝わる」と題した講演会が行われた。講演会では、いかに施主の心をつかむ図面を作成するかにあつての各種手法が説明された。

● 東北御庭会 総会

7月12日 秋保温泉

総会では、東北地区各県の市況に基づいた情報交換と、今後の販店様が物件を獲得していくための方策について、活発な意見交換がなされた。その後、今後の商品開発の方向性と、スーパー御庭番VER3.0の概要説明が行われた。

スーパー御庭番VER3.0リリース



(作図画面でカラーレンダリングが可能になった)

6月にスーパー御庭番VER3.0がリリースされた。今回のバージョンでは、作図システムと3Dカラーシステムの操作統合を図り、従来に比べさらに簡単にカラーパースを作成できるようになった。また、敷地線入力の操作簡略化など、以前からユーザーの要望が多かった項目についての機能アップが図られた。

おにわばん 御庭番スタッフ紹介

東京都羽村市 株式会社エクスト住建様



酒井賢一様

「仕事の効率がよく、お客様のご要望にスピーディにお応えできる...で大助かり」

御庭番を使いはじめたのは平成3、4年ごろでした。つい1ヶ月ほど前に新しいスーパー御庭番に切り替えただけなんですけど、前の新御庭番に比べてマウスでの操作が多くなったようですね。操作性の面から「タッチキーよりもマウス操作への傾向が一般的なので、慣れてしまえば使いやすいそうです。

1件のプランが決まるまでに3回ぐらい図面を書き直すので、やはりCADは手書きに比べてずっと便利。仕事が効率よくはかどり、お客様のご要望にスピーディにお応えできるので大助かりです。

お客様との打ち合わせから図面作成、見積り作成、現場管理、集金と、ひとり何役もこなす忙しい毎日なので、休日に友人と釣りに出かけるのが何よりの楽しみです。河口湖でブラックバスを釣ったり、熱海のほうまで足を伸ばして海釣りをやったり、いろいろ楽しんでます。思うように釣れれば、一気にストレスも解消しますよ(笑)。

三協アルミ

〒933-8610 富山県高岡市早川70 三協アルミニウム工業株式会社
エクステリア建材事業本部 EX.VIEW編集室
TEL0766 20 2261 FAX0766 20 2071
ホームページアドレス <http://www.sankyoalumi.co.jp/index/ex.htm>